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Os desafios da família neste tempo. 

Os teóricos nos dizem que estamos vivendo no contexto da pós-modernidade. Hoje, vive-se 

um novo tempo para a família e é para dias como esses que precisamos estar bem preparados. Qual é 

o retrato da família pós-moderna? Na família pós-moderna, o tempo de convivência é cada vez 

mais curto. A correria é a tônica da família hodierna. Devido às cobranças e os apelos do mundo 

moderno, os pais dedicam pouco tempo para os integrantes da família. Muitos dariam o que fosse 

preciso para ter um pouco mais de tempo com os seus. 

Na família pós-moderna, a espiritualidade está escassa. Não há mais tempo para Deus. Já 

não há na agenda da família espaço para o cultivo da espiritualidade. Não há oração, tempo para a 

leitura da Palavra de Deus. Na verdade, o homem declara que não precisa de Deus, e que tudo o que 

é importante para ele é aquilo que é palpável, tangível. O dinheiro tornou-se o deus da família. 

Na família pós-moderna, perdeu-se o referencial de autoridade. Na pós-modernidade, 

toda autoridade é vista como antiquada e repressora. O filósofo Dante Donatelli diz: “A contínua 

perda de autoridade dos pais tem formado gerações de crianças e jovens sem limites no que tange ao 

comportamento social”.  

Ser família neste contexto da pós-modernidade não tem sido fácil. Estamos diante de um 

grande desafio. Ser e viver a família de acordo com os parâmetros estabelecidos pela palavra de 

Deus. O que precisamos resgatar nos dias atuais no contexto da família?. Quero elencar alguns 

pontos para a nossa reflexão. 

Em primeiro lugar, a retomada da Palavra de Deus no lar (Marcos 2.2). Creio piamente 

que grande parte dos problemas que enfrentamos em nossa vida conjugal, e na família, decorre da 

falta de instrução bíblica no âmbito familiar. Quando a Bíblia é lida, ensinada dentro do contexto da 

família, ela promove salvação (Atos 16.32-33). A palavra de Deus jamais volta vazia.  

Em segundo lugar, leve seus problemas a pessoa certa (Marcos 2.3-4). Observe que os 

quatro homens não tinham como resolver o problema do paralítico, mas eles levaram este homem à 

pessoa certa. Nós não podemos operar o milagre, mas podermos levar a pessoa a aquele que opera 

milagres. Não podemos transformar o indivíduo, mas podemos levar para aquele que transforma o 

coração – Jesus! Leve os problemas de sua casa, de seu casamento a Jesus. Ele tem todo poder em 

suas mãos. 

Em último lugar, perdão em família (Marcos 2.5). Uma família não pode subsistir sem 

perdão, pois invariavelmente vamos errar uns com os outros. Certa feita Gandhi afirmou: “O fraco 

jamais perdoa: o perdão é uma das características do forte”. Assim como Pão é necessário para viver, 

o perdão é fundamental para conviver.  O perdão não muda o passado, mas amplia o futuro. Que 

Deus abençoa sua família. 
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